



黒部商工会議所青年部だより

平成27年度スローガン **結の心** ～笑顔あふれる ふるさとを目指して

今年で交流を始め10年目

大町YEG役員会を視察

平成28年2月10日
(水)・11日(祝) 長野県大町市において姉妹YEGである大町YEGとの交流会が開催されました。

初日は、大町YEGの役員会を視察させて頂きました。普段見る機会が少ない他単会の役員会は大きな刺激となり、とても勉強になりました。

役員会後には姉妹提携に関するディスカッションが両会長によって行われ、調印式の書類などを見ながら交流を振り返ったり、これからの交流について活発な意見交換が行われました。



▲意見交換を行う(左)伊藤会長と(右)原会長



行われました。交流をするようになってから10年を迎え、当初の経緯を知らない会員も増えてきている現状を踏まえ、姉妹提携締結時の思いを伝えていく必要性などが話され、今後も強い結束を維持していくことが約束されました。

二日目は、大町市の伝統的なイベントである「あめ市」を案内して頂き、交流を深めました。今後も友好な関係を続けていけるよう、活発な交流を続け、互いに発展していけるよう切磋琢磨していきたく思います。

日本商工会議所青年部 第35回全国大会

「吉備の国おかやま大会」参加

平成28年2月18日(木)～21日(日) 岡山県において、日本商工会議所青年部第35回全国大会が開催され、当会から7名の会員が参加いたしました。

全国大会では岡山市内で会議や記念式典、記念講演、講演会、懇親会などが開催され、全国から集まった青年部の同志と交流を深めました。

また、分科会では岡山県内各地の単会それぞれが地域の特色を出した分科会を開催し、地域産業や地場産品を紹介しながら全国のY

EGをもてなしておられました。



全国のYEGとの交流で学んだ経験を、黒部の活性化に繋げていきたいと思えます。

富山県商工会議所青年部連合会 臨時総会 会員大会大懇親会

平成28年2月14日(日)、魚津市のホテルグランミラージュにて、平成27年度富山県商工会議所青年部連合会臨時総会および会員大会大懇親会が開催されました。総会では、松下会長の挨拶の後、議案事項が全て原案通り承認されました。

県連会員大会大懇親会では、多くの先輩方が参加するなか、交流を深めました。今年度は、黒部YEGが県連を主幹し、残りわずかの期間となりました。

平成27年度の富山県商工会議所青年部連合会を主幹した経験を活かし、今後も一致団結して単会事業と県連事業に取り組んでいきたいと思えます。



▲森井次年度県連会長と固く握手する松下県連会長